

市民の声

農用地の廃材撤去を

西条町寺家 景山かげやま 篤夫あつお

寺家前谷の農業振興地域、二反歩余りの農地が、産業廃棄物で埋立て、十数年放置されてきたが、解体業者が「農業をします」と言って、農業委員会の許可を得て農地を取得。農業をしないで、廃材を持ち込み山積しています。周りの住民から「農業の邪

魔をする」「危険を感じる」「農地法は守らなくて良いのか」等の苦情が殺到。

平成22年2月15日付けの中国新聞へ、「後を絶たぬ農地違法転用」と当地が報道されました。

今迄、色々と手立てを打ちましたが、解決しませんでした。法律を守らない人に負けてたまるか、前谷自治会は最後の望みを込めて、132名の署名を添えて、東広島市長へ嘆願書を提出しました。

難民

黒瀬町津江 藤岡ふじおか 光子みつこ

最近難民という言葉をよく聞く。情報難民、買物難民、災害難民、e t c. いずれも高齢者の別称のように思える。パソコンのできない私は、さしずめ情報難民である。まだハンドルが持てるので、買物難民はまぬがれている。大きな地震や水害があったら、走ることができないので、災

害難民である。

とりわけ暑い今年の夏は、熱中症での死亡者が多く、高齢者に集中している。これも名づければ猛暑難民とも言おうか。悲惨なのは、エアコンのない高齢者の死である。この人達を救う手だてはなかつただろうか。もう一度、家族や地域の絆をしっかりと確かめて、この東広島から、黒瀬から難民という悲しい言葉を、払拭したいものである。

議会の動き

平成22年7月29日～平成22年10月26日

- 8・3 島根県浜田市議会来市
- 8・5 千葉県我孫子市議会来市
- 8・6 埼玉県川口市議会来市
- 8・9 市民経済委員会行政視察（～11日）
- 8・18 議会運営委員会行政視察（～20日）
- 8・20 大阪府貝塚市議会来市
- 8・24 議会運営委員会
- 8・27 総務委員会協議会・総務委員会
- 8・30 文教厚生委員会協議会・文教厚生委員会
- 8・31 市民経済委員会協議会・市民経済委員会
- 9・1 建設委員会協議会・建設委員会
- 9・2 新庁舎建設特別委員会・議会運営委員会
- 9・6 平成22年第3回定例会（1日目）
- 〃 議会全員協議会
- 9・8 平成22年第3回定例会（2日目）
- 9・9 平成22年第3回定例会（3日目）
- 9・10 平成22年第3回定例会（4日目）
- 〃 会派会長会議
- 9・13 平成22年第3回定例会（5日目）
- 9・14 文教厚生委員会
- 9・15 市民経済委員会
- 9・16 建設委員会
- 9・17 総務委員会・総務委員会協議会
- 9・21 市民経済委員会・議会運営委員会
- 〃 平成22年第3回定例会（6日目）
- 〃 総務委員会・総務委員会協議会
- 〃 議会会報委員会
- 9・22 新庁舎建設特別委員会
- 9・27 決算特別委員会（財務部・総務部）
- 9・28 決算特別委員会（生活環境部・企画振興部）
- 9・29 決算特別委員会（福祉部）
- 9・30 決算特別委員会（産業部）
- 10・1 決算特別委員会（建設部・都市部・下水道部）
- 10・4 決算特別委員会（教育委員会）
- 10・5 決算特別委員会（消防局）
（水道局 質疑、採決）
- 10・6 決算特別委員会（総括質疑、採決）
- 10・8 総務委員会
- 10・14 福岡県久留米市議会来市
- 10・15 議会全員協議会・議会運営委員会
- 10・19 福井県福井市議会来市
- 10・21 三重県いなべ市議会来市
- 10・22 長野県松本市議会来市
- 10・26 議会会報委員会